

第5回商工会ソフトボール大会のご報告

5月11日（日）Morris Parkにおいて第5回商工会ソフトボール大会を開催しました。過去2回の大会が雨天中止になっていて、今回も天気が不安でしたが当日は快晴。球音が鳴り響く、絶好の野球日和となりました。

大会は全6チームの約100名の皆様による熱戦が繰り広げられました。決勝戦に進出したのは過去2回優勝のSakura Sluggersと前回5位から躍進したBelliniの両チームでした。決勝戦らしく随所にファインプレーがあり、スコアは6対4の接戦で見事Sakura Sluggersが優勝されました。雨天中止を挟み、3大会連続優勝を達成されたSakura Sluggersの皆様、おめでとうございます。

決勝戦以外の試合でも、大勢の観客が見守る中、ソフトボール又は野球経験者、初心者、お子さんといった出場者全員が持てる力を出し切ったように思います。特に決勝リーグの3試合はサヨナラゲームがあるなど僅差の勝負ばかりでした。商工会としては、大会を通して皆様の交流が深化したと考えております。次回も多数の参加をお待ちしております。

<大会結果>

- 優勝 Sakura Sluggers
- 準優勝 Bellini
- 第3位 Red Liners
- 第4位 Japanese Embassy
- 第5位 Senators
- 第6位 Washington Patoriotics



(集合写真)



(優勝 Sakura Sluggers)



(準優勝 Bellini)